

# *Destaca López Obrador contratación de médicos cubanos*

---



Ciudad de México, 6 ago (RHC) Si el gobierno de México lo hubieran ganado candidatos opositores, con esta crisis sanitaria no tuviéramos la ayuda de médicos cubanos, pero ganamos nosotros, expresó este sábado el presidente Andrés Manuel López Obrador.

En una visita al hospital general de Manzanillo, en el estado de Colima, el mandatario agradeció nuevamente el apoyo de Cuba con el envío de médicos para suplir el déficit de más de 10 mil especialistas que hay en todo el país, los 60 primeros de ellos destacados ya en Nayarit.

Los candidatos conservadores José Meade y Ricardo Anaya estarían en la misma postura de rechazo a esos médicos que están aquí ahora que lo necesitamos para salvar vidas, pero ganamos nosotros y nosotros venimos de un movimiento popular y de luchar con el pueblo y queremos democracia, dijo.

Reiteró que, en tanto tengamos los especialistas que se necesitan, porque la salud es primero y es un asunto que tiene que ver con derechos humanos, estaremos contratando especialistas, y agradecemos mucho al pueblo y al gobierno de Cuba porque nos ayudan con sus médicos.

Eso no les gusta mucho a algunos conservadores, pero, ¿saben qué? Esto es un asunto humanitario, expresó.

Ellos son muy fanáticos, muy individualistas, no se ponen a ver que lo más importante de todo es salvar vidas, lo más importante de todo, insistió.

Vamos a tener todos los médicos porque es el derecho a la salud y, ¿saben cómo?, preguntó. Pues con atención médica, medicamentos gratuitos, todos los estudios desde los centros de salud, hospitales como este y de todos los niveles, concluyó. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/295768-destaca-lopez-obrador-contratacion-de-medicos-cubanos>



**Radio Habana Cuba**